

留学だより Vol.3



あけましておめでとうございます！カナダのオンタリオ州に留学している16期の小山です。みなさんは良い冬休みを過ごしましたか？今回は、学区主催のNiagara Falls tripとハロウィンについて書きたいと思います。

〈Niagara Falls trip〉

10月20、21日にナイアガラの滝に行ってきました。私が住んでいる町からナイアガラまではバスで4時間ほどかかりましたが、その間ずっとワクワクしていました。そしていよいよ、ナイアガラの滝です！クルーズ船に乗って滝の近くまで行くことができましたのですが、想像の100倍水がかかってきました。濡れるのを防ぐためということで、赤いレインコートが配られるのですが、まったく意味がありませんでした。滝に打たれたのかというくらいずぶ濡れです。船に乗っている間ずっと撮影していたので、私の友達はスマホの画面に「水が検出されました」という警告が出ていたり、とんでもなくバッテリーの減りが早くなっていたりしました。間近で見る滝は本当に迫力がすごかったです。また、ダブルレインボーを見ることができました。こんなにもくっきりと虹が見えたのもすごいことなのに、それがダブルで見てとても嬉しかったです。世界三大瀑布に選ばれるのが納得できるくらいの超絶景でした。



夜ごはんはビュッフェでした。どれもおいしそうでたくさん食べてしまいました。

ホテルにチェックインした後は夜10時までClifton Hillというところでフリータイムでした。Clifton Hillはアトラクションや飲食店などが立ち並んでいる繁華街のようなところです。



観覧車に乗ったり、お化け屋敷に行ったりしました。観覧車からはライトアップされたナイアガラの滝を見ることができてとても綺麗でした。そして、観覧車は1周するのが速いなと思っていたら、なんと5周もしたので驚きました。



←ゴーカーのような
ものがありました
乗りたかったのです
が、時間が足りません
でした



←滝は意外と街
の中に急に現れ
る感じでした。



2日目は、まず Skylon Tower というところに行きました。展望デッキにまで登って一周歩いたのですが、まともナイアガラの滝を一望できました。上から見る滝がいちばん全体が見えて、とても綺麗でした。



次は、Niagara Outlet
Collection Outlet mall と
いうアウトレットに行きま
した。たくさんのお店があっ
て、気になるところを全部見
るだけで精一杯でした。



このアウトレットでお昼ごはんも食べたのですが、アジアのレストランがあって、久しぶりにラーメンのような麺を食べました。とてもおいしかったです。

そして最後に The Big Apple というりんごで作られたものがたくさん売っているお店に寄りました。りんごそのものや、アップルパイ、アップルサイダーの他に、パンやドーナツ、フライドポテトなどいろいろなものがありました。お店の外には、右の写真のような大きいりんごのモニュメントがあってかわいかったです！



このようにとても充実した2日間を過ごすことができました。この旅行はカナダに来てからのいちばんの思い出の一つです。

〈Halloween〉

いよいよ10月31日はハロウィンでした！いろいろなイベントが盛りだくさんでとにかく楽しかったです！！

○Pumpkin Carving

人生初パンプキンカービングをやりました。家で友達と、学校の授業で、教会の youth group のようなところで3回もすることができました。

工程としては、①ヘタの部分をくり抜く、②中の種とわたを取り出す（これめちゃくちゃ手が汚れます）、③顔の部分をデザインしてくり抜くという感じです。かぼちゃによって本当に硬さが違って、くり抜きやすいものもあれば、とても難しいものもあります。意外とうまくできました！ちなみに家でカービングをしたときは、取り除いた種を焼いて、スナックとして食べました。パクパク食べてしまうような感じでおいしかったです。



○Costume Contest

ハロウィンの日には先生も生徒もみんな学校に仮装して行きました。そして、学校の講堂のようなところで、コスチュームコンテストがありました。個人の部門やグループで参加できるものなどいくつかに分かれて行われました。個人の人の中には恐竜やカップラーメンの着ぐるみを着ている人がいてとても面白かったです。また、グループで参加する方では、留学生のグループやカップルの2人組などがいて、とっても盛り上がっていました。本当にみんなユニークで楽しかったです！学校全体で盛り上がりという空気感が大好きでした！



○Trick or Treat

そして、ハロウィンといえば Trick or Treat!!夜18時くらいから友達と一緒に行きました。街を歩いてお菓子をもらいに行くというのは何気に初めてでした。家の装飾が豪華な家が多くてすごかったです。動く魔女の置物や蜘蛛の巣などの装飾がありました。たくさんの家を訪れて、実際に“Trick or Treat”と言って、袋いっぱいのお菓子をもらうことができました。最初はノックするのが少し緊張しましたが、すぐに慣れて、Happy Halloween というのが楽しくなっていました！！



〈最後に〉

ここまでいかがでしたか？本場のハロウィンの空気感が伝わっていたら嬉しいです！10月は学校生活にも慣れてきて、本当に楽しいことがいっぱいの月でした。そして、11月にもたくさんのイベントがあり、充実した毎日を送っています。というわけで、次回は11月の旅行、クリスマスパレードについて書きたいと思います。

最後まで読んでくださりありがとうございました！次回もお楽しみに！